

## COMUNICADO PÚBLICO

El Frente de Guerra Nororiental Comandante en Jefe Manuel Pérez Martínez saluda fraternalmente al pueblo del Catatumbo Rebelde caracterizado por su espíritu de resistencia y lucha en busca de cambios y transformaciones reales que nos encaminen hacia la Paz con Justicia Social.

Desmentimos de manera categórica las declaraciones e informacion difundida por la Fuerza Pública relacionada con las recientes acciones de combate registradas en zona del Catatumbo, donde sindican al ELN de estar protegiendo infraestructura al servicio del narcotráfico.

Aclaramos que los últimos hechos de combate que se desarrollaron el pasado 13 y 14 de Abril en las veredas La Paz y La Unión del Corregimiento de Filo El Gringo en zona rural del Municipio de El Tarra, y los días 21, 22 y 23 de Abril en las Veredas Llanos Bajos, Llanos Altos y Mate Piña, límites entre los municipios de El Carmen y Convención, obedecieron a acciones de legítima defensa del territorio por parte de nuestras unidades, que aplicando con profesionalismo nuestro sistema de Armas, uso táctico de explosivos, artillería, francotiradores y fuerza especializada lograron enfrentar con éxito la ofensiva enemiga, quienes no encontraron otra opción distinta que desalojar el terreno aprovechando la oscuridad de la noche llevando consigo varias bajas entre muertos y heridos, al igual que una aeronave averiada.

Estas acciones guerrilleras como ha sido siempre a través de la historia en la región defienden la dignidad del pueblo Catatumbero, víctima del abandono estatal y de la estigmatización que han hecho los gobiernos al señalarlo como narcotraficante; responde igualmente al plan contrainsurgente que adelantan las Fuerzas Armadas en alianza con el paramilitarismo contra varias regiones en el país.

Reafirmamos que el Ejército de Liberación Nacional y todas sus estrcuturas mantienen su política de deslinde con el narcotráfico, y promueve en los territorios una salida concertada entre los campesinos y el gobierno al fenómeno de los cultivos de uso ilícito.

Durante los combates adelantados en zona de Convención, producto de las balas enemigas fue muerto el cro Andrey, quien siendo fiel a la consigna de NUPALOM enfrentó valientemente una de las unidades del ejército.

Paz y gloria eterna al cro Andrey.

¡COLOMBIA... PARA LOS TRABAJADORES!
¡NI UN PASO ATRÁS... LIBERACIÓN O MUERTE!

FRENTE DE GUERRA NORORIENTAL COMANDANTE EN JEFE MANUEL PÉREZ MARTÍNEZ

**EJÉRCITO DE LIBERACIÓN NACIONAL DE COLOMBIA** 

Montañas del Catatumbo Colombiano. Abril 27 del 2023